
第４２回オール九州コンテスト
コンテスト委員会及びログ提出者コメントのまとめ

1．コンテスト委員会からのコメント
サマリーシートはＶｒ＝１．０以外の様式が多かった。バンド別明細がなかったの
で局数の多いチェックに時間がかかった。指定を守ってほしい。
参加コードの不備が有った。
紙ログの局数制限をするか、エクセルデータにしてもらう
登録クラブの集計申請は別途行ってもらう　クラブとしての申請は当然です
チェックはエクセルと、電子ログ解析ソフト（ＪＨ０ＣＦＫ著作）分で行ったが、
読込めないテキストがあった。原因不明

紙ログは可能な限り電子化を図り、ログはエクセルデータを半義務化する
　手書きは文字が読めない、判読不能、紛らわしいものが多い
電子ログでも、特にコールサインは大文字とする。小文字は判読困難が多い
　　例えば q とg、l  と 1 など
クラブ局集計は非会員も対象とするか
申請時に会員の証明書を添付したらどうか

２．ログ提出者からのコメント(集約)
短縮ダイポールでの１．８MHｚはかなり厳しかった
JA6の各局と交信できて楽しめました
次回も頑張りたいと思います
短時間の参加でしたが、来年はもう少し長時間参加したいと思います
次回も頑張りたいと思います
集計ご苦労様です。少しだけでしたが参加することができました。
次回も参加したいとおも負います。
各局、ありがとうございました
ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。
集計ありがとうございます。ハイバンドが低調でした。
集計ご苦労様です。
集計お世話になります。
集計審査ご苦労様です。
来年も頑張ります。
集計ご苦労様です、よろしくお願いします。
QSOありがとうございました。
次回も参加したいと思います。
短時間の参加でしたが、楽しめました。
次回も頑張りたいと思います。
次回も頑張りたいと思います。
各局　交信ありがとうございました。
楽しませていただきました。
楽しめました。
７回目の参加でした。

交信中海外局からの呼び出しが複数ありコンテスト内容について
問い合わせがあったことから電信の場合CQ6TEST又はCQJA６TESTとした
方が分りやすいと思慮される。



ちょっとだけの参加です
HiBandは開かずでしたが、多くの局と交信ができ楽しめた！
夜の3.5MHｚ帯が対九州のCONDXが良くなかったものの翌日は回復・・・。
集計ご苦労様です、来年も楽しみにしています。

御集計お疲れ様です。オール九州コンテスト参加各局FBなQSO
ありがとうございました。
次回も頑張りたいと思います。
他のコンテストと重なってしまい短時間の参加でしたが楽しめました。
集計ご苦労様です。次回もよろしくお願いします。
今年はQRPでの参加でした
FBなコンテストありがとうございます
朝から雨でした。関係の皆さまありがとうございました。
スタッフの皆さまお世話になります。
ありがとうございました。
二日目早朝の7ＭHz帯６エリア各局はとても強力に入感しており、十分に楽しめま
した。
集計ありがとうございます。
久しぶりの九州コンテスト楽しかったです。
伝搬がイマイチで思うような運用が出来ませんでした、次回もよろしくお願いしま
す。
今年も参加出来ました。残念ながらハイバンドの入感は厳しかったです。
楽しく参加出来ました。
楽しめました。また、来年も参加します。
交信ありがとうございました
次回もがんばりたいと思います
集計お疲れ様です
前日は夜はすっかり忘れてQSOナシ (>_<)
２１MHｚ開けたのしめました
Esが出たら東北地方が有利なのですが、残念なコンディションでした。
たのしめました。ありがとうございました。
今年も参加できました。来年も楽しみにしています
２００ＷのＲＩＧですが１００Ｗを超えないように出力低減して運用したことを宣
誓します　QSO頂きましたJA6各局ありがとうございました、
次回もがんばりたいと思います。
VUHFのCWは参加局数が少ないですね。
隙間時間での参加でした。次回はもっと頑張りたいと思います。
前年より少し多い局数で終わることが出来ました。サービス頂いた各局ありがとう
ございました。
集計ご苦労様です。
比較的コンディションも良く楽しめました。
あいにくの天気でしたが自宅で楽しめました。
夜明けのコンディションが良い時を狙い、何局かの局長さんに軟弱信号を拾って頂
きました。有難うございました。来年も都内の劣悪環境からチャレンジします。
シングルOPは５０Wでもいいと思います。電力制限大賛成。
７９歳になりました。生存告知のため、およびオリンピック精神でログ提出しま
す。
雨天でしたが。帰省途中に移動運用しました。ローバンドは空電に悩まされまし
た。
１６０ｍは参加局が少ないなあ、と感じました。
集計ありがとうございます。
コンディションが悪く、１局のみでした。
皆様交信頂きありがとうございました



LBが寂しかったです
次回も参加したいと思います。
７MHｚ厳しいコンディションでしたが、九州各局お世話になりました。
集計お疲れ様です。
今年初めて参加しましたが楽しむことができました。
集計お疲れ様です。季節柄コンディション上がらない中でのんびり参加しました。
集計ご苦労様です。今年も参加できました。
交信できましたので提出します
集計お疲れ様です。
ぼちぼち参加します。
いつもお世話になります。少ない局数ですがログを提出します。参加各局お世話に
なりました。次回もよろしくお願いします。
楽しませていただきました。
１４MHｚSSBで１局も交信出来ませんでした。
楽しく交信できました
初めてフルタイムで参加でき嬉しく思います。が、季節柄初日の夜間４０ｍはさっ
ぱりでした。

呼ぶ方に回られた九州各局が多かったようでなかなか難しかったです。各局ありが
とうございました。
短時間でしか参加できませんでした

集計、お疲れ様です。今年はコンディションが悪く、管内局の参加が少なかったよ
うに感じました。送信出力の制限が１００Wでは、私のような街中でロケが悪く
ショボイアンテナの呼び負けしてストレスがだいになります。せめて電力比＋３ｄ
ｂしてもらえませんか。お願い致します。
前日、３時間かけて山口から参戦、耳納連山鷹取山、運用場所が見つからなくて苦
労し
ました。九州管内各局ありがとうございました。
お世話になります。
天気が良ければ１４４MHｚ移動運用のよていでしたが雨で湖底からの運用になりました
今日のコンディションはよかったほうです。集計ありがとうござあいます。
ありがとうございました。
集計お疲れ様です。
コンテスト委員様集計お世話になります。短時間でしたが、コンテストに参加し、
有意
義な時間を楽しませていただきました。交信局数は少ないですが、ログを提出いた
します.
参加局数が非常に少なかった。
九州各局とのQSOの機会をいただけました。ありがとうございました。
今年は２１MHｚで参加しました。
CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです。
終了まで盛況でしたが、７MHｚ以外の電話はまったくだめでした。２８ＭＨｚは、
きたいはずれでした。とはいうもののＯＰの技量不足は已めません否めません
今年も宮古島にお邪魔しました。来年３月の西日本ハムフェアで、再開を楽しみに
して
います。
１４ＭHzまではコンディションが良かったので、バンド中にぎわっていて楽しめました。
まあまあのコンディションでしたが、得点が伸びませんでした。
電話によるＱSOhアチェックログでお願いします
多数の局が参加されて、にごやかでとてもたのしかったですありがとうございました
間違えて２００Wで送信してしまいましたので、マルチオペ部門で参加します。
参加者が多く楽しめました。次回も参加したいと思います。



交信ありがとうございました。２１MHｚ以上は厳しいコンディションでした。
未明からの雨で移動運用をあきらめましたが、みなさまのおかげで過去最高のスコ
アを
おさめることができました九州各局ありがとうございました。
集計作業お世話にになります
次回もがんばりたいと思います。
集計ご苦労様です
集計、お疲れさまです。何を勘違いしたのか、今日の２１時から始まると思ってい
ま
した。実際は前日の２１時から始まっていましたが、それに気づいたのが２３日の
１４時ちょっと前で１時間弱の運用でした。昨年は、ログの提出を忘れたり、認知
症が始まり始めてのかもしれません
先に送付しましたデータ配列にミスがありましたので再送します
毎年楽しみにっ参加しています。
集計ありがとうございます。楽しく参加させていただきました。3.5MHｚ以外は
チェックログでお願いします。

始めてさんかさせていただきました。高齢となりミスが多く各局にはご迷惑をおか
けしたことと思います。しかし、楽しいコンテストでした。
エンジョイ出来ました、ありがとうございました。次回も楽しみにしています。
よろしくお願いします。

お世話になります。ホームより２Fベランダ設置のモービルアンテナより参加しま
した。いつも各コンテストは呼びまわりでしたが、オール九州コンテストでは自分
よりCQをだしっちょっと緊張」しましたが各局との交信を楽しみました。各局交信
ありがとうございました

係の皆様集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。

２２，２３時台執拗に妨害局にからまれて、CQして呼ばれているのはわかるのです
が、サフィックスが取れない。逃げてもおってくる。困ったものでした。深夜、早
朝に取り戻すべく、努力しました。そのせいで、局数は去年より大幅ダウン。二年
連続入賞は厳しいかな。
今年は、豊後高田市から参加しました。1.8MHｚのフルサイズＤＰの実力は如何
に。
次回も頑張りたいと思います。
昨年は仕事の都合で山に登れなかったので今回は登れて運用が出来てよかったで
す。
１局のみですがよろしくお願いします。
７，１４でも交信できました。
集計お疲れ様です。
highbandかすかに受信できましたがDPでは交信できませんでした。Log提出しま
す。よろしくおねがいします。

仕事を終えてからの移動のためアンテナ設営に時間が取れず、ATU＋LWでの運用。
耳の悪いことは覚悟していましたが、隣県局がQSO中の御本尊が聞こえないことも
しばしばしかも２４時間のコンテストと違い、７MHｚを後回しにしていたら終了時
間がやってきました。

1.9と21MHｚバンドができなかったのが残念でした。

集計ご苦労様です。当日はあいにくの雨で外部アンテナ設置が出来ず残念でした。
オール九州コンテストに初めて所属クラブで参加しました。モービルアンテナで
QSO数はわずかでしたが、遠くの局ともＱＳＯが出来て良かったです。

短時間ですが、楽しいひと時でした。
集計お世話になります。
九州各局ありがとうございました。
今回はサービスに徹しました。合間をみての参加になりましたがそれでも３４局で
きましたので楽しかったです。



６エリアとの交信、楽しかった。
楽しく参加出来ました。各局及びスタッフの皆様ありがとうございました。
集計お湯彼さまです。２８MHｚで参加するつもりで聞いていたが、あまりにも聞こ
えないので席を離したりしていたが、時間が無くなり他のバンドで最後数分のみの
参加になってしまった。何局かかは出ていたようだが聞き漏らしたようで残念でし
た。
終盤のわずかな時間の参加でしたが交信を楽しみましたのでログを提出します
キットを改造して参戦しました！各局様VYTNX!!
次回も頑張りたいと思います。
各局、ありがとうございました。今回もCNDXに恵まれ、多くの方と交信できまし
た。CUA７３ee

集計お世話になります。２３日は、大好きな２１MHｚをひたすら聞いておりまし
た。Ｅすぽが発生せず、厳しい結果になりました。６各局ありがとうおざいまし
た。不備が有りましたらお知らせください。

やっと１局できました！相手局長さんに深く感謝します。
このバンド（1.8）にでている九州の局が少なく残念でした。
QSOいただいた各局ありがとうございました。
やっとこさ１局できました。感謝です！
集計ご苦労様です。
短時間の参加でしたが楽しめました。ありがとうございました。
次回もがんばりたいと思います。
次回もがんばりたいと思います。
次回もがんばりたいと思います。
午前中は所用で出かけていましたので、参加時間が短かかったです。
いつもお世話になります。少ない局数ですがログを提出します。参加各局お世話に
なりました。次回もよろしくお願いします。
いつもお世話になります。
ＶU部門で１日県内局はいかがなものか？県外局は県外でやってもらいたい。
大満足FBコンテストでした。
雨と強風の中3段ＧPの不良により、モービルホイップのみで２日目の朝からの参加
でしたが、沢山の方に呼んでいただきました。ありがとうございました

初参加です。未交信の郡市が多かったのですが、楽しくできました。皆様には準
備・整理・審査等お疲れ様です。そしてありがとうございます。

こんちは二日中雨降りでしたが、「オール九州」「東京UHF」そして１５時からは
「大相撲九州場所」で楽しみました。
本コンテストの開催担当者の皆様ありがとうございます。厳しい中でありました
が、今年も何とかQSOでき、参加することができました。来年も楽しみにしていま
す。
とても楽しむことができました。
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